障害者支援施設光の家 施設長 原野 誠也

新型コロナウイルス感染者発生の顛末について(最終報)

障害者支援施設光の家介護職員 1 名が新型コロナウイルスに感染したことをお伝えした所ですが、その最終的な顛末を下記の通りお知らせいたします。

記

- 1. 該当職員: 介護職員1名
- 2. 経緯概要: 令和4年2月10日(木)16時30分陽性が判明 令和4年2月11日(金)
 - ✓ 利用者及び職員の健康状態の確認を行い、発熱者がいない事を確認。
 - ✓ 市感染予防課に当該職員の勤務状況、健康状態を報告、またその他の 職員と利用者の健康状態について発熱者、体調不良者がいない事を報 告。
 - ✓ 市感染予防課より「濃厚接触者は認められず、施設運営上の制限等も不要」との判断を受けた。
 - ✓ 施設内清掃・消毒を行いサービスの再開に至る。

3. 今後について

- ✓ 令和4年2月11日(土)14時より、施設入所支援については通常ど おりの施設運営をします。
- ✓ 施設入所者の健康状態確認のため、生活介護、短期入所及び面会、リ ハビリ等外部と接触のある事柄については2月14日(月)より再開 させていただきます。

関係の方々にはご迷惑、ご心配をおかけしましたこと、心よりお詫び申し上げます。今後も職員一同感染予防に努めてまいります。